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“彩电大王”康佳能否逆风翻盘
拟发行股份收购芯片公司，向核心部件突破

打造智能制造海外标杆

此次奠基的生产基地由万力
轮胎建设打造，分为两期建设，其
中一期投资额约 2.39 亿美元，总
占地面积约32公顷，投产后将形
成年产600万条半钢子午线胎生
产能力。

根据规划，该基地将打造中
国轮胎智能制造海外标杆，推动
实现工厂的数字化管理、自动化
生产、智能化运营，并针对当地市
场需求，注重节能降耗，实现产品
个性定制等特色化满足。依托该
项目的实施建设，万力轮胎将与
柬埔寨当地政府和企业开展进一
步合作，提升广州工控集团的国
际品牌形象和知名度，进一步增
强中国轮胎品牌在东南亚乃至全
球范围的竞争力和影响力。

据介绍，柬埔寨有着得天独厚
的橡胶资源优势，中资轮胎企业与
当地橡胶产业紧密对接，不仅能够
助力将轮胎资源转化为高附加值
的轮胎产品，更有望以轮胎制造为
枢纽打通上下游产业链。

加速产业链海外布局

公开资料显示，万力轮胎是广
州工控集团汽车零部件板块的核
心企业，也是国内华南地区规模最
大的子午线轮胎制造商之一。

近年来，万力轮胎坚持以科
技创新为引擎，驱动企业迈向高
质量发展的快车道：

一方面在技术、产品方面持
续提质焕新，加速产能提升，为先
进制造提速发展提供有力支撑。
2024年年末，万力轮胎广州从化
三期项目正式投产，项目产能将
达到每年3000万条，跃升为国内
最大的轮胎单体工厂之一。

另一方面，万力轮胎进一步
加快国际市场拓展步伐，为推动

品牌、产能高质量“走出去”奠定
基础。2024年11月，万力轮胎携
全产品矩阵亮相美国拉斯维加斯
改装车零配件展览会，累计签获
2000 万美元新订单，与 5家美国
头部经销商签署合作意向协议，
意向年度需求量达到400万条。

此次万力轮胎海外工厂落地
建设的背后，正是广州工控集团
不断加强产业链海外布局，提升
国际化运营能力的积极作为。

广州工控集团党委书记、董事
长景广军表示，万力轮胎首个海外
工厂在柬埔寨正式奠基，不仅是万
力轮胎海外发展的里程碑，也是广
州工控集团深化国际合作、推动高
质量发展的重要一步。

融入全球市场产业分工

近年来，广州工控集团将国
际化布局作为重要战略方向之
一，加快培育发展新质生产力。
通过设立实体公司、推动海外工
厂建设等方式，持续强化本土化
服务能力，目前累计拥有海外研
发机构、生产基地 20 家，产品远
销160多个国家和地区。

旗下广钢新材料推动钢材产
品成功出口柬埔寨，在贡布保税
区设专用仓，建立稳定供应渠道，
产品进入柬埔寨国家级战略项目
德崇扶南运河建设供应商名录；
润邦股份成立日本合资公司及俄
罗斯公司，持续拓展海上风电等
领域业务；广日电梯在原有市场
的基础上，正不断加大阿联酋、也
门、卡塔尔等中东国家的市场开
拓力度。

据悉，广州工控集团将继续
抢抓战略机遇和出海机遇，助力
企业在全球竞争中占据更加有利
的地位，打造顺应全球化产业链
的“双赢”布局，在深耕海外市
场、全球产业竞争和互惠合作中
取得更大突破。

去年下半年以来，主打成长
风格的中小盘股逐渐起势，中证
1000、国证2000等代表指数表现
抢眼。以景顺长城中证1000指数

增强和景顺长城国证2000指数增
强为例，Wind数据显示，截至1月
10日，两只基金近6个月净值增长
率分别达到16.44%和18.81%（同

期基准分别为15.38%、18.47%），
均大幅跑赢同期上证综指9.48%、
沪深300指数10.64%的涨幅。

资料显示，景顺长城中证

1000 指数增强不低于 80%的非
现金资产跟踪中证 1000 指数，
并通过量化方法追求超额收
益。 （广告）

景顺两指数基金
近半年涨超16%

万力轮胎工厂落地柬埔寨
广州工控加速融入全球产业分工

国企有料到

一纸收购芯片公司的公告，就
让深陷亏损泥潭下的昔日“中国彩
电大王”康佳集团，在岁末年初扬
眉吐气了一回。2024 年 12 月 27
日，深康佳（000016）股价一度涨停，最
终以5.52 元报收，涨幅为5.75%。
在让人始料未及的涨停后，深康佳
发布公告称，公司拟发行股份购买
宏晶微电子科技股份有限公司（下
称“宏晶微电子”）控股权并募集配
套资金。

今年1月 13日，深康佳披露了
更多交易细节，并宣布次日复牌；1
月14日复牌首日，股价直接上演一
字涨停行情。

羊城晚报记者 黄婷热搜
名企名企

收购：
向上游芯片等核心

部件突破
根据深康佳公告，公司拟

以发行股份的方式向刘伟等
17 名交易对方购买宏晶微电
子 78%股份并募集配套资金。
本次交易完成后，宏晶微电子
将成为公司的控股子公司。

资料显示，宏晶微电子是
一家专注于多媒体芯片设计
的企业，实际控制人为刘伟，
成 立 于 2009 年 8 月 31 日 。
2018 年，宏晶微电子作为重点
依托企业被列入安徽半导体
产业发展规划。2023 年，宏晶
微电子还曾在安徽证监局办
理辅导备案登记，拟首次公开
发行股票并上市。

收购的意图也不难猜测，

和大多数家电企业一样，康佳
集团要借此推动家电业务从终
端产品向上游芯片等核心部件
突破。

“ 深康佳的消费电子 业
务、光电业务与宏晶微电子的
半导体业务可以形成纵向协
同”，上述公告提到，公司能够
在高端显示终端等领域提升上
游核心芯片的自主可控能力，
提高产品核心竞争力；还可以
进一步完善其在半导体产业
链中的布局，且可以为公司的
封测业务及 PCB 业务带来协
同增长潜力。

深康佳收购宏晶微电子，
发生在半导体行业的并购浪潮
下。2024 年全年 A 股有逾 40
家上市公司首次披露半导体资
产并购事项，几乎每 8 天就有
一个新的并购，这股浪潮也延
续到了 2025 年。值得一提的

是，如同深康佳，许多跨界收购
谋求转型的上市公司在首次发
布并购预案后，几乎无一例外
地在二级市场掀起接连涨停的
热浪。

掉队：
“彩电第一股”毁

于“内斗”
业绩的持续萎靡，正是康佳

集团不得不谋求新出路的原因。
自 2019 年公司总营收突

破 550 亿元后，深康佳营收逐
年下滑，2023 年公司营收为
178.49 亿 元 ，同 比 下 降
39.71%，当年归母净利润亏损
21.64 亿元，同比下降 47.15%。
此外，深康佳自2011年以来连
续13年扣非净利润为负值，累
计扣非净利润亏损超 160 亿
元。

在康佳集团的身上，曾经
也环绕着许多“第一”的光环。
成立于1980年的康佳集团，是
深圳市首家营业收入超百亿元
的工业企业。1992 年，深康佳
在深圳证券交易所上市，被称
为“彩电第一股”。1998 年彩
电国内市场占有率跃升至第
一。1999 年研制出中国第一
台高清晰数字电视。2003 年
至 2007年，康佳连续五年夺得
中国彩电市场销量冠军。

回 溯 历 史 ，盲 目 的 多 元
化和管理层的频繁变动，则
是让康佳集团逐渐掉队的罪
魁祸首。

2015 年，康佳曾和大股东
华侨城上演了一出中国证券史
上罕见的“宫斗”闹剧。据相关
报道，当年康佳内部管理层的
频繁变动，高管变动超过 40
次，内部人事变动超过100次。

这场闹剧最终以 2017 年
“70 后”周彬接棒新任总裁告
一段落。周彬自 2001 年毕业
便进入康佳，是颇具代表性的

“康佳人”。
2007 年，康佳集团曾大举

进军房地产业务，错过了技术
升级浪潮。周彬上任后，管理
层的明争暗斗，又造成了康佳
业务不断做“加法”的局面。周
彬带领公司探寻多元化发展之
路，希望增加“投控+金融”元
素，同时还提出“科技+产业+
城镇化”概念。康佳的主营业
务最多时有十数项，许多与主
营业务关联甚少。

回归：
“康佳人”掌权后

赶超对手难度不小
2024 年 8 月，原康佳集团

总裁周彬接替刘凤喜，出任康

佳集团董事长。而刘凤喜的另
一重身份，是康佳母公司华侨
城集团现任总经理。这一人事
变动，意味着“康佳人”的全面
掌权。

康佳的盲目多元化也终于
刹住了车。2023 年 7 月，康佳
明确未来发展的新战略框架为

“一轴两轮三驱动”，其中“一
轴”以电子科技为发展主轴；

“两轮”以消费电子、半导体为
发展支撑；“三驱动”以“产品驱
动、制造驱动、国际驱动”为主
引擎。

当走了弯路的康佳集团
“回到正轨”的时候，家电市场
和竞争对手却没有等在原地。

根据洛图科技数据，2024
年 第 三 季 度 ，海 信 、小 米 、
TCL、创维四家企业 2023 年年
末 的 合 计 市 场 份 额 达 到
78.1%，已建立市场规模的绝
对优势。而海信、TCL 等企业
也在半导体显示、芯片等领域
持续深耕。

在新的战略规划下，康佳
集团消费电子的营收占比虽然
由 2022 年 的 36.72% 提 升 至
2023年的 57.17%，但收入规模
相比2022年下降6.13%。被寄
予厚望的“第二增长曲线”存储
芯片贸易及半导体业务尚未成
势 ，2023 年 营 收 同 比 下 降
67.37%至33.97亿元，营收占比
也由 2022 年的 35.16%下降至
2023年的19.03%。

如今，随着大股东华侨城
在管理中逐渐放手，“康佳人”
夺回了经营的主动权，但历史
遗留的债务高企、业绩萎靡也
成为管理团队面临的棘手难
题，同时还要面临激烈的市场
竞争。由此看来，康佳集团想
凭借纵向并购打通供应链、重
拾市场地位，绝非一夕之功。

康佳光电科技有限公司工作人员在 MLED
直显生产车间作业 新华社发

记者从广州工控集团获悉，1 月 12
日，该集团旗下万力轮胎柬埔寨生产基
地奠基仪式在柬埔寨柴桢省新巴域特区
举行，基地建成后将可年产 1000万条半
钢子午线胎和 120 万条全钢子午线胎。
据悉，该项目不仅是万力轮胎在海外的
首个项目，也是广州工控集团加速推进
全球化战略，积极参与高质量共建“一带
一路”的关键一步。

羊城晚报记者 陈泽云

梅香如故 图/新华社

2025年1月15日/星期三/文化副刊部主编 /责编 易芝娜 / 美编 黄江霆 / 校对 黎松青 A10花地·微小说
E-mail:E-mail:hdxxshdxxs@ycwb.@ycwb.comcom

桂花飘香的季节，我被调任桂花镇分管纪
检工作。我的心情此刻就像窗外的天空那么
晴朗，那么蓝。但我做梦也没有想到，新怡会
做出这种事来。

一

晌午，接到举报电话：吴家村第一书记新
怡欺骗利兰婆婆，还从利兰婆婆银行账户上取
钱，占为己有……

“这事管不管？”电话那头的青年厉声质
问。

“管。如果属实！”我把电话搁到左肩听
着、应着，签字笔在线索登记表上沙沙游走。

“我叫吴峰，叔叔老吴是村干部、非遗传承
人。反正我说的这事比珍珠还真！我亲眼所
见，绝无虚假。如果错了，把我眼珠子抠下来
当灯泡踩。”举报人口吻冷峻，语调决然，仿佛这
事已板上钉钉。

放下电话，我有点心不在焉。正准备夹菜
的筷子都伸到了对面我妈的瓷碗里。

我妈皱眉看了看我，一本正经地道：“跟新
怡有关？”暂时只有我妈知道，当时我正跟从市
直机关到村挂任第一书记的新怡谈恋爱。我
妈早就说过，找老婆啊，找对旺三代，找错毁十
八代，所以从家庭背景、三观到工作、外貌，都要
考虑清楚。但她传授的十条择偶观，我耳朵只
筛剩一条：人品。所以，新怡的人品应该不至
于是这样的啊？

下午一上班，我就和核查组的小张一起去

了村里。我让小张去找新怡了解情况，我则去
找了吴叔面谈。但值班的女孩告诉我们说，新
怡和吴叔带队到山东参加全国非遗展演，去了
好几天，不知傍晚能不能回。

我们又打算先去走访利兰婆。那女孩却
叹了口气，说，利兰婆两个月前……走了。唉，
老人一生无儿无女，老伴几年前也走了。循着
女孩的手指，望见不远处一间破屋，瓦面上许
多枯草的断茎在风中抖动。

小张提议到银行核实。行长调取了当天
的视频，供我们反复看。一会，当班的中年女
柜员被叫了过来，她说：“不用看了。取款的就
是新怡。那天下午三点，小小的营业厅挤满
人，新怡取完号，在沙发上等了好一会儿。因
为急着去开会，她还很客气地找我通融。”我问
她怎么认识新怡的。女柜员说：“吴家村的漂
亮女书记谁不认识啊？那鹅蛋脸、蛟龙眼、
挺挺的鼻梁、白白糯糯的皮肤，又温婉又可
人……我娘家就是吴家村的，这几年，吴家
村可大变样，以前无人知无人问无人去，现
在，她在村里搞什么乡村旅游，搞什么非遗体
验，搞桂花节、桂花宴、桂花饼，活动翻着花样
来，活动多游客就多，游客多村民挣钱就多，
我娘家兄弟几个天天喜得眼睛眯成缝……我
听说，她还卖保险，每年都带村里五十岁以上
的老人来购买银龄安康保险……”说完，她甚
至翻出了业务底单，又补充了一句，“不信你
们去问吴峰。那天新怡刚走，吴峰就来了
……”

几方面印证下来，小张扬起下巴，拉长声

音宣称：“铁证如山啊。”那得意洋洋的劲不输晌
午来电话的吴峰。

我不愿、不敢却不得不信。新怡啊新怡
……我把一声叹息匀成很长很长的呼吸，悄悄
地吐出去。

二

新怡确实肤白貌美，家境优渥，条件很不
错的。她是90后，比我小十岁。我俩挺志同
道合的，只是在消费观念上有些不一样。比
如她带我去买衣服，只让我挑她觉得合适的
试，试满意了就付款，从不问价格，也不问我
喜欢不喜欢。虽然我的工资倒是支付得起，
衣服我也都挺喜欢，但我总觉得……是不是
贵得有点离谱？她对自己也不小气，一双
5000元的巴黎世家新款靴子，说下单就下单，
再细看，她居然又因为对方不包邮，不买了
……她确实挺会花钱啊。

我一边想着这些乱七八糟的事，一边在村
里长者饭堂里低头吃着晚饭。突然，一只白嫩
的纤手端起我面前的桂花奶茶，咕咚咕咚牛饮
起来。我抬头一看，新怡正一头汗地坐在我面
前——她和吴叔赶回来了，一脸风尘仆仆。

她笑嘻嘻地问我怎么突然来村里了，又悄悄
地问我是不是想她了？她笑起来，一对娇艳的梨
涡直甜到我的心坎上。可我没心思笑，她把老人
家的钱如此大大方方地占为己有，还这么无所谓
的样子？我盯着她，满是疑惑、无奈、失望。

我没有犹豫，直接告诉她我是来查她从利

兰婆账户取款的事。她盯着我看了一会，大大
方方地承认了，然后也没解释什么，站起来说：

“饿死了，我先去打饭。”说完就走开了。
这时，村干部吴叔端着热气腾腾的饭菜坐

过来，问：“来查利兰婆的事？吴峰举报的？”
我点点头，一脸疑惑。

“就知道是他。胡说八道的兔崽子，看我
不打断他的腿、撕碎他的嘴、把他眼珠子抠下
来当灯泡踩……”吴叔一边吃饭，一边跟我
解释起来。

原来，两个月前，利兰婆婆在家中去世，
因其是孤寡老人，新怡赶紧组织村两委办理
其丧葬事宜，并按照规定向保险公司申请赔
偿金——幸亏新怡老早就帮老人家办了保
险，不然她一个孤寡老人，后事的钱都没人管
——但保险公司告知说，申请审核、审批仍
需要一段时间。可丧事不能等啊，新怡便主
动先行垫付丧葬费用。保险赔偿金拨付后，
老吴叔就委托新怡到银行去取赔偿金，并按
实际支出结算给新怡垫付的部分，这些村里
都有账目可查的。吴叔说着，气呼呼地放下筷
子：“你说，她哪有欺骗群众？哪有占他人财
物？不就是为了让老人早点入土为安嘛。”

远远看到新怡已打好饭，正朝我们这边走
来，吴叔又小声向我透露了一个重要信息：吴
锋曾多次追求新怡未果。

这时，月亮已经升起来了，窗外飘来丝丝
缕缕的桂花香。新怡笑嘻嘻地坐下时，我轻轻
地对她说了句：“对不起。”她又爽朗地笑了，一
对梨涡让我深深地陷了进去。

我刚把手头的事情办妥，老秦
奶的电话就到了。她问我：“晚上
有空过来吃饭？”

我说：“好啊，我正好有事找您。”
今天是小年夜，我要在社区值

班，没法回家过节。反正一个人过
也是过，有人请吃饭，我自然求之
不得。况且，老秦奶请我吃饭，那
可是不容易。两三个月之前，我还
只能吃她的“闭门羹”呢。

老秦奶退休快两年了，是社区
有名的难缠户，性格孤僻偏激，和
邻里关系也紧张。她因退休金问
题没解决好，一直四处上访，告状
信满天飞。反正自从我接手这个
社区的包片工作，她就没让我省过
心。我第一次找她，她开口就问事
情能不能解决，我说一时没法给她
一个明确答复，她掉头就走。之
后，就再也联系不上她了。最近听
说她身体不太好，上访少了一点，
告状信却越来越频繁，很是让人头
疼。我一直想找她好好聊聊，根本
没有机会，她连门都不让我进。

11月的一天，我突然得到消
息，说老秦奶的父亲突发疾病过世
了。我一刻也不敢耽误，赶紧去了
她家。我知道，按照本地风俗，老
人去世，家属是不能赶走上门亲友
的。果然，老秦奶这次没有推我出
门。我看到病逝的老人还躺在床
上，屋里只有老秦奶和她的老母
亲，两个人都是悲痛欲绝、手足无
措的样子，心里明白了几分。我径
直到床边跪下，连磕三个头，老秦
奶也跪下，陪着磕了三个头。

我问她：“丧事都还没安排
吧？”

她动了动嘴，没吭声。
我说：“我有朋友提供一条龙

服务，我来联系。”
老秦奶早年离异，唯一的孩子

跟她前夫远走高飞，再没见过面。
她一直跟父母过，几乎没什么亲戚
往来。父母年纪大了，身体也不
好，现在老父亲突然去世，她和老
母亲肯定是没头绪了。这些老秦
奶自然不会跟我说，但她的情况我
很清楚。所以没等她多说，我就主
动把事情揽了过来。

朋友来了以后，我们立马仔细
商量丧葬事宜，一件一件事分头落
实，一直忙到小半夜。老秦奶都有
点不好意思了，催我们回去休息。
我想了想，说：“反正已经这么晚
了，干脆留下陪您守夜吧。”

后来我一直陪着老秦奶直到

送老人“上山”，善后处理安排好，
才放心离开。

自这事之后，我和老秦奶的接
触才多起来，每隔几天我就会上门
去看看。老秦奶的老母亲卧病在
床，有时老秦奶在外间忙，听不到
老母亲的声音。我便为她网购了
电铃，老人挂在脖子上，有事轻轻
一按，老秦奶就能听到，及时过来
照顾。我又帮她们装了一套智能
监控设备，这样老秦奶出门买菜什
么的，也不用再提心吊胆了。

老秦奶对我的态度慢慢改变，
性情似乎也好了不少，跟邻居的关
系都有所缓和。她有时留我吃饭，
我也不客气，边吃饭，边随便聊聊
天。老秦奶的老母亲性格挺好，很
喜欢与我拉家常，高兴起来拉着我
的手，一口一句：“好孩子。”

但老秦奶的退休金问题一直
压在我心里，我知道，那事必须帮
她解决好才行。我了解过详情，就
是当年她办手续的时候，资料不
齐，相关部门也没及时提醒，致使
退休金额有一点影响。但是既成
事实，又无法挽回，她的性子急，
我们部门负责同志的解释也不够
耐心，使得事情愈演愈烈，造成现
在的尴尬局面。这几天我把她的
情况都去打听清楚了，帮她反复协
调，争取到了一笔困难补助金，刚
帮她取了申领单，她电话就打来
了。

小年夜的这顿晚餐挺丰盛的，
摆了满满一桌。老秦奶要我先陪
她去给老爷子烧点纸钱。我愣了
一下，答应了。她的纸钱准备得挺
多，黑色塑料袋装了整整两大袋。
在小区背风的地方，我们放下烧纸
的铁桶，她打开其中一个袋子，开
始烧纸钱。等这个袋子的纸钱烧
得差不多了，她打开了另外一个袋
子，倒出来的竟是一叠一叠厚厚的
信件。我随手拿过来一封，不由得
瞪大了眼睛——是她反映退休金
问题的未寄出的信访件。

老秦奶把原本准备寄往各地
的信件一封一封地投入火里，火光
映亮了她的眼睛。烧完，她冲我笑
笑，却什么也没说。我知道，她一
定想问我：“没想到吧？”

震惊之余，我捏了捏口袋里的
申领单，一会回去请老秦奶签好
字，这笔钱很快就会定期打到她账
上，她和老母亲再不用那么拮据
了。这事儿，老秦奶肯定也没想
到。

这天，手机短信提示说我有一
个快递待取。快递直接寄到了单
位，由快递站代为签收。

离奇的是，我并没有买东西。
于是，我心里打起了鼓，寻思着该
不会是收到了诈骗快递吧？我之
前刚参加过学校组织的反诈宣讲
会，会上说有一种诈骗手段就是通
过快递寄送写着“中奖信息”的小
卡片，如果收件人扫描了上面的二
维码，就有可能被骗钱。

我当时正要开一个很耗时的
会，来不及取快递了。刚好有个关
系很好的学生正准备去快递站，我
马上厚脸皮地问她能不能帮我取
一下。“你甚至可以帮我拆，如果是
诈骗快递，请直接帮我扔了。”我这
样说着，并解释自己没有买东西，
这快递来得有点莫名其妙。学生

“秒懂”，满口答应：“没问题！”
下午，我收到了一条微信，是

学生发的。“是口红哎！”照片上的
她手里拎着一个拆开的快递箱，里
面除了口红和充气填充物之外，没

有任何东西。她说，“不像是骗子
寄来的，我没有看到什么奇怪的宣
传单或者小卡片。”

我赶紧翻看了一下物流信息详
情，确实，寄件人留了一个看起来
很像真实姓名的名字，还有一串看
起来没什么异样的手机号，但是人
和手机号我都不熟。可这就更奇
怪了，我不认识寄件人啊。难道是
人家寄错了？我灵机一动，加了对
方微信，验证信息填的是——“是
你给我寄了快递吗？”虽然乍看起
来有些离奇，但是此情此景，我只
能这么填了。

对方很快通过，反问了我一个
同样“离奇”的问题：“你是哪里的
地址？”

我说自己是在×大。“啊！我
之前确实寄过一个×大的快递！”
看来，真相即将大白。他接着说，

“有人在我这里买了口红，是送给
你的小礼物！”呃？破案了。原来
是个突如其来的礼物。

核对了一番信息后，我发现送

礼的人竟是我多年的好友。为了
营造一些“神秘感”，她在专柜买了
口红后，拜托了柜姐给我发货。我
跟柜姐并不熟，这才整出了一番

“闹剧”。
“对不起啊，我一看是陌生人，

还以为是诈骗呢。”
没想到，对方却被我的行为逗

笑：“哈哈，你做得对呀，陌生人的
东西，可不能乱收。”

从收到陌生快递，到最后成功
“破案”，一通折腾下来，一整天已
过去了。

晚些时候，学生又发来微信问
我快递的事情：“是诈骗吗？”

我说，并不是。
她立刻回我：“哈哈哈，我也觉

得不是诈骗！还在想不知道自己
的判断对不对呢。”

学生似乎对此事十分上心。我
赶紧谢谢了她。

学生却给我冒了一句：“年底
快递多，反诈意识确实要提高！”倒
是学生给我上了一课？
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